

Financement des équipements éducatifs et décentralisation

Decentralisation and the Financing of Educational Facilities

OECD  OCDE

ORGANISATION DE COOPÉRATION ET DE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUES
ORGANISATION FOR ECONOMIC CO-OPERATION AND DEVELOPMENT

Table des matières

Questions à débattre	11
Le financement de l'éducation : tendances et problèmes latents	
<i>Ferrán FERRER</i>	13
Le financement des infrastructures scolaires au Mexique dans le cadre de la fédéralisation	
<i>Jesús ALVAREZ</i>	41
Éducation préscolaire et enseignement primaire et secondaire au Québec	
<i>Réjean CARRIER</i>	53
Le financement des constructions scolaires et la contractualisation en France	
<i>Thierry MALAN</i>	69
Les investissements dans les bâtiments scolaires : l'expérience de la Banque européenne d'investissement	
<i>Agustín AURIA et Olivier DEBANDE</i>	77
Conclusions	
<i>John MAYFIELD</i>	103

Table of contents

Issues	113
Financing Expenditure on Education: Trends and Latent Problems <i>Ferrán FERRER</i>	115
Financing Educational Infrastructure: An Examination of Mexico's Federalisation <i>Jesús ALVAREZ</i>	139
Pre-school, Elementary and Secondary Education Sector in Quebec <i>Réjean CARRIER</i>	151
Financing Educational Building and Contractualisation in Higher Education in France <i>Thierry MALAN</i>	167
European Investment Bank Experience with Investments in Educational Buildings <i>Agustín AURIA and Olivier DEBANDE</i>	175
Conclusions <i>John MAYFIELD</i>	197